



# 牛島小学校 校長室便り



吉野川市立  
牛島小学校 校長室

R 5. 3. 16

## ご卒業おめでとうございます

二十名の卒業生のみなさん、ご卒業おめでとう  
ございます。

また、ご多用にも関わりませず、吉野川市教育  
委員会様をはじめ、ご来賓の方々、保護者の皆様  
のご臨席を賜りましたことを心より感謝申しあ  
げます。

なお、本日は、会場の都合により、在校生は三年  
生から五年生の参加となりましたが、一、二年生  
もオンラインでつながりみなさんのご卒業をも  
にお祝いでいます。

さて、卒業生の皆さん、今、みなさんが手にされ  
た卒業証書は、この六年間、一人一人が一生懸命  
に頑張ってきた証です。大きなランドセルを背負っ  
て登校した入学式から六年間、みなさんの成長と  
活躍は、どれだけ多くの人に喜びと元気をくれた  
ことでしょうか。また、この三年間は、新型コロナウィ  
ルス感染症拡大により様々な我慢が強いられまし  
た。感染症対策の徹底や行事等の延期や中止、縮  
小化など当たり前が日常が大きく変わりました。  
そんな中でも、いつも笑顔で前向きに頑張る姿を  
見せてくれました。

とくに、この一年間は最高学年として、集団登  
校やあいさつ運動、集会活動、運動会をはじめと  
する行事など様々な場面で、みんなと力を合わせ  
て自分の役目を果たしてきました。そして、下学  
年の子や声をつけてくれたら、さつと手を差し伸  
べ温かい声をかけてくれました。おかげで牛島小  
学校は、優しさに満ちています。みなさんに心から  
感謝し「ありがとう」の言葉を贈ります。

皆さんがこうして立派に成長できたのは、こ  
れまで大切に育ててくださった家族や温かく見  
守り支えてくださった地域の方々など多くの  
人の支えがあったおかげです。周りの人への感謝  
の気持ちを忘れず、これからも自分と周りの人  
を大切にできる人でいてください。

卒業の門出にあたり、大切にしてい  
てほしいことを伝えます。

それは、「自分でよく考え判断し、行動で  
きる人になってほしい」ということです。

これからみなさんは、「新たな一歩」を踏  
み出します。その一歩一歩を自分自身でしっ  
かり考え、正しく判断し、行動していきつ  
てほしいと思います。勉強や部活動、大切な友だ  
ちのことなど判断するのはいつも自分自身で  
す。理想の自分と近づかため、どんな判断  
をするにせよ、しっかりと考えられるよう  
になることが、これからはより大切になつて  
きます。いつも正しく判断することは、難し  
いことかもしれません。更に、判断したこと  
を行動に移し、よい結果を得ることはもつと  
難しいと思います。失敗も数多く経験するか  
もしれません。それでも自分で決めることか  
ら逃げず、理想の自分の姿を追い求めて一歩  
一歩を歩んでいってほしいと思います。そし  
て、困ったときやつまづいたときには、友だち  
や家族、周りの人に頼ることができるとい  
うことも忘れないでください。みなさんのこれ  
からの一歩を応援しています。

保護者の皆様、お子様のご卒業、誠におめ  
でとございます。この六年間で立派に成長  
されたお子様の姿をご覧になり、感慨もひと  
しおのことと思われまします。そして、この六  
年間の長い間、本校にお寄せいただきました温  
かいご支援・ご協力に対しまして、心から感  
謝とお礼を申し上げます。誠にありがとうご  
ざいました。

最後になりましたが、ご来賓の皆様には、  
日頃から子ども達のために多大なるご支援  
をいただき、誠にありがとうございました。これ  
からも、子ども達を温かく見守ってください  
ますようお願い申し上げます。

結びに、巣立ちゆく二十名のみなさんの前  
途に、幸多いことを心よりお祈りしていま  
す。

## 卒業プロジェクト

六年生が、「卒業プロ  
ジェクト」に取り組みま  
した。グループに分かれ  
て卒業文集や謝恩会、  
ぞうきん掛けのペンキ塗  
り、タイムカプセルなど  
を担当しプロジェクトを  
完了しました。

卒業文集には、それぞ  
れの思い出や座右の銘、  
本気の絵、アンケ  
ートなどアイデア  
溢れるテーマで個  
々の思いが表現さ  
れています。



各学年  
のぞうきん掛けも新品のよう  
いになりました。  
それぞれのプロジェクトチ  
ームが  
責任を持って取り組む姿に小  
学  
校  
生  
活  
の  
成  
長  
を  
感  
じ  
ま  
し  
た。  
小  
学  
校  
最  
後  
の  
プ  
ロ  
ジ  
エ  
ク  
ト  
は  
大  
成  
功  
で  
し  
た。

## 卒業記念品

卒業式で令和四年  
度卒業記念品として  
「デジタルカメラ一  
台」を寄贈してくだ  
さいましたのでご披  
露させていただきます  
す。



学習活動や記録用の撮影に大切に  
使わせていただきます。本当にあり  
がとうございました。

## いのちの授業

二年生が「いのちの授  
業」を受けました。助産師  
の方が、赤ちゃんが生まれ  
るまでの様子を分かりや  
すく説明してくださいま  
した。妊婦さん役の方が登  
場し、出産の様子も再現  
してくれました。心温まる  
授業を通して、子ども達は自分の命の大  
切さを実感し、友達のことを大切にしよう  
という気持ちが更に強くなりました。



## 児童会引継ぎ式

児童会引継ぎ式で、  
「牛島小学校をよくする  
鍵」が新児童会へと引き  
継がれました。新児童会  
役員の立派な挨拶に、意  
気込みが感じられました。  
これからの牛島小学  
校も楽しみます。



## お別れ集会

五年生が企画運営し「お  
別れ集会」を行いました。  
今年度最後の集会は、体  
育館に全員が集まって行  
うことができました。

各学年と六年生との楽し  
いゲームや心のこもった手作  
りの贈り物に、体育館が優  
しさに溢れ素晴らしい時間  
を過ごすことができました。  
「最高に楽しかった」と  
言う声がたくさん聞かえて  
きました。互いに「ありがとう  
さ」の気持ちを伝えること  
ができ、退場する六年生の  
嬉しそうな表情が心に残  
りました。









